



Vestiaire en Acajou, style Néo-gothique - Début XXe

Référence : 314V

Catégorie : Vestiaires

Ce vestiaire majestueux en acajou massif, inspiré du style néogothique, s'impose par sa présence imposante et ses sculptures généreusement travaillées.

Bien que datant du début du XXe siècle, ce vestiaire arbore des détails évoquant le romantisme et le raffinement décoratif du XIXe siècle, où l'artisanat atteignait des sommets de précision.

Sur sa façade, six patères finement intégrées permettent d'accrocher vêtements et accessoires avec distinction.

Une barre torsadée en métal, dédiée au maintien des parapluies, rappelle les motifs organiques chers au gothique, tandis qu'un bac récupérateur en zinc, discret et fonctionnel, assure une utilisation quotidienne sans compromis sur le style.

Le centre du meuble est embellie par un miroir biseauté au mercure, éclatant témoin de son époque, qui capte la lumière et donne une profondeur à l'ensemble.

Enfin, une tablette en marbre griotte rouge de Belgique, au veinage intense et profond, vient parfaire l'équilibre de ce meuble d'exception en ajoutant une touche minérale d'une rare noblesse.

Ce vestiaire conviendra parfaitement à une demeure de caractère ou à un intérieur mêlant patrimoine et élégance contemporaine.

Époque : Début XXe

Parfait état.

Finition cirée

Livraison possible en France et à l'international sur devis.

Largeur : 95,5 cm

Profondeur : 23,5 cm

Hauteur : 234 cm

Ref.314V